



Paul Wenham ha sido el ganador del sorteo del mes de febrero de la Campaña de Invierno en el programa Compra a Casa, que impulsa el Consell de Formentera con colaboración de la Pimef. Wenham, que tiene la tarjeta Compra a Casa desde febrero de 2017, ha recibido como premio una tarjeta con un saldo de 50 euros. Esta campaña se inició el mes de enero para potenciar las ventas del pequeño comercio de Formentera durante los meses de invierno. Este mes de marzo aún continúa la campaña; así, todas las compras a partir de 15 euros que se realicen en uno de los establecimientos adheridos a Compra a Casa durante la última semana de mes podrán acceder al sorteo. El último sorteo se hará la primera semana de abril.

5 de marzo de 2020
Área de Comunicación
Consell de Formentera